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大家好，今天来为大家解答发改委人工智能国家队这个问题的一些问题点，包括国
家大力发展人工智能也一样很多人还不知道，因此呢，今天就来为大家分析分析，
现在让我们一起来看看吧！如果解决了您的问题，还望您关注下本站哦，谢谢~ 
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为什么说蔚来是国家队

1蔚来是国家队。2因为蔚来公司得到了中国国家发展和改革委员会、财政部和工
业和信息化部的政策支持，且蔚来汽车被列为“新能源汽车推广应用推进工作领导
小组”成员，这使得蔚来成为了国家支持的新能源汽车企业之一，可以享受多方面
的政策优惠和支持。另外，蔚来拥有自主研发的电池技术，可以推动中国新能源汽
车产业的发展，这也是中国政府所倡导的目标。3所以，蔚来作为一个被政策所支
持的新能源汽车企业，可以被称作是“国家队”，代表着中国新能源汽车的发展方
向和未来。

为什么国家提出发展中原郑州？

首先，为何继中部地区的武汉被设立为中心城市以后，随之中原的郑州也被设立为
中心城市。很多人都有疑问，我国中部省份所有城市中，武汉是当之无愧第一城，
而除了武汉，第二城就要算湖南长沙了，但是在中心城市的设立上却将郑州大力发
展。其实从地缘以及经济发展的角度就可以看出国家大力发展郑州的原因。当然长
沙在这里只是对比作用，我们不做过多详谈。郑州作为河南省的省会城市，在以前
很多人不看好郑州的发展，原因就是前些年河南省整体经济发展一般，工业基础薄
弱，连带省会郑州在国内城市中都不算发展好。加之河南很多群众都前往沿海发达
省份务工，而兄弟城市去往省会郑州务工的人数不多，所以在很多人眼里郑州发展
一般，但是郑州在2017年却被确定为国家中心城市。郑州这座城市不但是河南省的
省会所在，其实从地域上看，郑州更是中原中心城市所在。自古河南便是中原的农
业以及人口大省，也是中原文化的发源地，所以河南在中心城市的设立上也有着历
史文化名城的定位。河南目前省份人口排名全国前三，上面讲了前些年河南发展一
般，但是近些年日渐强盛，已经发展为国家第五省份，所以设立为中心城市更能带
动省内以及周边城市的发展。河南省近些年大力发展农业深加工，已经成功地从一
个农业大省往工业大省转变。我国经济发展好的城市大多分布在沿海地区，中原地
区除了西安以外就属郑州，但是西安的作用更多是辐射西北，所以国家大力发展郑
州以带动中原地区，加之，郑州也处在我国南北大动脉之上，是中部地区的交通枢
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纽城市，战略以及经济地位不言而喻。这也是国家大力发展的郑州的另外一个原因
。如有不同看法，欢迎留言一起探讨。

延吉市有哪些名人？

介绍几位从吉林延吉市走出的知名人物，他们是：

△金振吉，吉林延吉人，朝鲜族，1959年2月生，1979年8月参加工作，1979年11
月加入中国共产党，研究生学历。历任吉林省副省长、政法委书记，省政协副主席
、吉林省人大常委会党组书记、副主任。

△纪国刚，吉林延吉人，1962年8月生，1984年12月加入中国共产党，1983年8月
参加工作，在职研究生学历，经济学博士。历任国家发展改革委固定资产投资司巡
视员、西藏自治区发改委党组书记、副主任、西藏自治区政府党组成员，区发改委
主任、西藏自治区人大常委会副主任。

△庄可柱，吉林延吉人（一说是浙江永嘉人），空军中将军衔。1955年2月出生，
1976年8月加入中国共产党，1974年3月参加工作，1974年3月参加人民解放军，
空军中将，曾任广州军区空军参谋长、兰州军区副司令员兼军区空军司令员、北京
军区空军司令员、中部战区空军司令员。2013年7月，晋升空军中将军衔。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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